

立憲民主党

The Constitutional Democratic Party of Japan

あべともこニュース

少子化対策の優先順序を間違えば、子どもの安全軽視に。

◆自民のホンネは産めよ増やせよか
2月12日の予算委員会で質問に立ち、3つの観点から倍政権の姿勢を質しました。

1 点目は自民党政権に根強い「産めよ育てよ」体質です。麻生大臣は地元福岡の集会で、少子高齢化は「子どもを産まなかった方が問題だ」と発言、撤回、謝罪しました。

安倍政権ではこれまでも、菅官房長官が（人気俳優同士の結婚に）「ママさんたちが一緒に子どもを産みたいとか、そういう形で国家に貢献してくれたら」、二階幹事長は「子どももたくさん産んで、国も栄えていく」など個人のプライバシーに国が国のために踏み込む体質は許しがたいものです。麻生大臣は「最大限の注意を払う」と答えましたが、同様の発言は2度目。3度目があれば辞任すべきと迫りました。

◆非正規雇用の拡大による少子化
2 点目は消費増税分を教育無償化につき込む安倍政権には労働環境を良くする本気度が見えないことです。毎月勤労統計操作による賃金上昇

偽装よ
りも、
正規雇
用拡充
のため
の派遣
の改正
法等を
急ぐべき
である
と、以
下のデ
ータは
物語っ
ていま
す。

女性初職の雇用形態と結婚・出産率の差	正社員	非正規
配偶者あり	71%	27%
子どもあり	54%	22%

男性未婚率	正社員	非正規
20～24 歳	95%	95%
35～39 歳	25%	61%

上：連合「非正規雇用で働く女性に関する調査 2017」、下：総務省 2017 年「就業構造基本調査」表 68 をもとに作成。

◆指導監督基準未満の施設も無償化
3 点目は幼児教育の無償化が子どもの安全を軽視する方向へ向かっていることです。国は保育施設の認可基準を設け、保育士の数等を確保し、子どもの安全を守るべきところ、今回の無償化は指導監督基準を満たした施設も基準未満の施設も対象。認可外保育所やベビーホテルの事故は明らかに多いにも関わらずです。

安倍首相は5年の経過措置をつけ基準を満たさせると答弁しましたが、その間に事故が起きたら首相が責任を取るのか。
質を確保できない幼児教育無償化より、とりわけ0～2歳の待機児童解消や保育士増員や待遇改善に予算配分を優先させるべきで、子どもの生命が一番であることは論を待ちません。



衆議院議員あべともこプロフィール

神奈川県 12 区（藤沢市・寒川町）
当選 7 回、東京大学医学部卒業、
小児科医、あべともこ子どもクリ
ニック（湘南台）理事長
現在、厚労委員会・原子力問題調
査特別委員会筆頭理事



https://twitter.com/abe_tomoko



<https://www.facebook.com/abetomoko.jp>

あべともこ

検索

あべともこと共に歩む会後援会入会のご案内及びボランティアスタッフ募集中！

特定の企業や団体などに依存しないあべともこの活動は、後援会の年会費やカンパによって支えられています。あべともこの活動にご支援頂ける方は、お気軽に事務所にお問い合わせください。

立憲民主党神奈川県連

〒231-0012

横浜市中区相生町 4-69-4F

TEL 045-228-8591

FAX 045-228-8592